

青葉小だより

北九州市若松区青葉台西3丁目1番1号 (Tel. 741-5511)
平成26年12月2日 発行責任 校長 藤井 英貴

すばりしかった、どの学年も！ ～ 学習発表会

11月2日(日)の学習発表会、子どもたちは練習の成果を一杯出し切り、劇や群読、器楽、歌唱、どの学年もそれぞれの持ち味を出した、とてもよい発表会だったと思います。子どもたちは、本当によく頑張りました。また、上級生は放送、舞台、照明など、係の仕事もみんな協力的ながら自分の仕事をきちんとやりとげ、運営もスムーズにできた学習発表会でした。

たくさんのご来賓、地域の方、保護者の皆様に来ていただき、大きな声援をいただきました。本当にありがとうございました。

<子どもの声から> (原文を漢字に直しているところがあります。)

.....【にこここ学級】.....

- ・ほくは、今までにない最高の学習発表会だと思いました。
- ・セリフをゆっくり、はっきりと言いました。6年生の演奏がすごかったです。
- ・前に出て緊張しました。後ろを見ないで前を見てセリフを言いました。

.....【わくわく学級】.....

- ・鍵盤ハーモニカをがんばりました。歌とタンブリンもがんばりました。
- ・ほくは「まきばの朝」を歌いました。とてもきれいに歌いました。合格をもらいました。2年生のポルカの演奏もとてもじょうずでした。
- ・歌が楽しかったです。タンブリンをじょうずにたたきました。

.....【1年生】.....

- ・みんなががんばっているからほくも頑張ってみたら、みんなより大きな声で言えたのがうれしかったです。
- ・「ちゃんと大きな声で言えるかな。」とドキドキしていました。でも、大きな声で言えて、劇が大成功してよかったです。
- ・はじめての学習発表会でドキドキ、ワクワクしたけど、お父さんやお母さんが見に来てくれたし先生方もいたので安心して劇ができました。
- ・ねずみさんが、「ダメよ、ダメダメ。」と言ったら笑ってくれたから、とてもうれしかったです。
- ・はずかしいセリフだったけど、大きな声でゆっくりと力を合わせて頑張りました。

.....【2年生】.....

- ・一番最初でドキドキしたけど、上手にできました。たくさんの方が拍手をしてくれたのでうれしかったです。
- ・鍵盤ハーモニカで周りの楽器と合わせることができたのでうれしかったです。来年3年生になったら今日よりもっと上手になりたいです。
- ・家に帰ってお母さんに、「どうやった。」と聞くと「上手だったよ。」言ってくれました。また、来年も頑張りたいです。
- ・1年生から6年生が見る時より、もっと全力を出せたな、と思いました。
- ・最初は少し緊張していたけど、「山のポルカ」の鉄琴をしたら、緊張しなくなりました。鉄琴を間違えないでできたので、よかったです。
- ・「山のポルカ」と「虫の声」が楽しくできて、いい音楽に聞こえたので、練習の成果が出せたんだ、と思いました。

.....【3年生】.....

- ・声がかれてたけど、頑張って言ってみたら成功したのでよかったです。みんなで成功させたのでいい思い出になったと思います。
- ・お客さんがいっぱいだから緊張したけど、自分で言うセリフや全員で言うセリフは大きな声で言えたなあ、と思いました。
- ・自分が今日の学習発表会で頑張れたと思ったのは、最後の15人の人が吹くリコーダーを失敗せずに頑張れたからです。
- ・「みんなの心を一つに合わせて頑張ろう。」というめあてが、練習の時にはばらばらだったけど、本番は心が一つになってすごい発表会になりました。
- ・みんなのリコーダーやクラスで言うところ、全員で言うところも息が合ってたよかったです。
- ・よく声を出せたかわからなかったけど、父が「声出せとったね。」と言ってくれたからいいと思います。楽しかったです。

.....【4年生】.....

- ・「エーデルワイス」は、一番でちょっとまちがえたけど、三番はきちんとふけたのでうれしかったです。
- ・緊張したけど、指揮者やみんなと息を合わせて演奏することができたと思います。
- ・「まきばの朝」は、伴奏がなくて難しかったけど、練習していくとだんだん難しくなくなってきて、本番ではちゃんと歌えたのでよかったです。
- ・今日は体育館に入る前から心臓がどくどくしました。目標ができるか心配だったけど、練習よりできました。
- ・一番のめあてはセリフを大きな声ではっきりと言うことでした。とても緊張しましたが、自分では大きな声ではっきり言えたと思います。
- ・金曜日には「エーデルワイス」がちょっと吹けなかったけど、今日は吹けなかったところがうまく吹けたのですごうれしかったです。

.....【5年生】.....

- ・今まで練習をがんばってよかったなあと思いました。今日、特に緊張したのは前に出てセリフを言うときです。失敗しなかったからよかったです。
- ・いとこやお母さんが来ていたから緊張していましたが、しっかり歌えてうれしかったです。めあての「楽しく笑顔で」が達成できてうれしいです。
- ・舞台の上と下とは、緊張感がちがって舞台の上はびんと緊張した空気でした。
- ・母から「がんばったね。」と言われてうれしかったです。みんなでいっしょに練習した「雨二モマケズ」「初恋」「平家物語」「枕草子」「百人一首」などの練習も楽しかったです。ずっと覚えていようと思いました。
- ・お父さんが、「5年生は声が大きくてよかったし、みんなが全部暗記しているのにおどろいた。」と言っていました。やっぱり練習してきたかいがあったと思います。しっかりと最後までやり切ることができて安心しました。
- ・心に残ったのは「つばさをだいて」をきれいに歌えたことです。とても楽しく歌えたのでよかったです。

.....【6年生】.....

- ・私は、バスアコーディオンだったのでソプラノアコーディオンやリコーダーなどの音の土台になるようにしっかり大きく音を出しました。
- ・少し失敗したところがあったけど、一生懸命にした失敗なので何も気にせず演奏することができてよかったです。6年間で一番心に残る発表会でした。
- ・ソロのところや気を付けるところを桑原先生に教えてもらった通りやると、今までで一番いい演奏になりました。先生たちに感謝したいです。
- ・ほくはお父さん、お母さんを気にしていませんでした。さらに、最後なので力をふりしぼってやりました。お母さんたちにほめられて嬉しかったです。
- ・保護者観覧日には、地域の人や保護者の方々などが観に来てくださって、6年生の演奏が心の中に残ったと思います。成功できて本当に良かった。
- ・自分のソロのところは、長友さんと東さんとものごく合った感じがしました。そんな「シング・シング・シング」でした。
- ・最初はうまく吹けるか不安でした。でも、練習をたくさんしたので成果を発揮して頑張りました。一番うまくできてとてもよかったです。
- ・一番吹けたのは「シング×3」です。みんなが一丸になって吹いていて、すごくよく吹けたので自分でも満足しました。

◇12月の行事予定

日	曜	行事名等
1	月	「伝えようわたしたちのNIPPON」(6年生)
2	火	クラブ、委員会まとめ
3	水	親子レク③ 14:15~
4	木	読み聞かせ⑤⑥、PTA役員会 18:30・理事会 19:00~
5	金	三校球技大会⑤(体育館)
6	土	
7	日	若松区PTAソフトバレーボール大会
8	月	全校5校時下校
9	火	
10	水	第1回学校保健委員会 給食民間委託についての保護者説明会 18:30~
11	木	読み聞かせ①②にこわく
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	個人懇談会、図書販売(北九州教材・青葉教材)
18	木	個人懇談会、図書販売(あらし書店)
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	給食終了
23	火	天皇誕生日
24	水	終業式

◇1月の主な行事◇

- ・8日(木)…始業式
- ・9日(金)…給食開始、天文学習④
- ・10日(土)…PTAどんと焼き(運動場)
- ・14日(水)…CRT標準学力検査(2~5年生)
- ・16日(金)…6年生親子レク
避難訓練(地震)
- ・23日(金)…4年生親子レク